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塩竈市立浦戸小中学校

気持ちを新たに
4月には満開だった桜も散り始め，道端には若葉が芽を出す季節となりました。

今年の浦戸小中学校の児童生徒数は43名です。4月8日の始業式，入学式にはみ
んな立派な態度で参加し，新年度の決意を新たにもち，最後まで頑張ろうという
姿勢が見られました。コロナウイルス感染拡大防止のため，授業再開が５月７日
となってしまいましたが，同級生との横のつながり，そして上級生や下級生との
縦のつながりを大切にし，お互いを認め合い，励まし合いながら成長していって
ほしいと思います。

このような状況ではありますが，令和2年度は，児童生徒が「浦戸のために何が
できるか。」「浦戸の魅力をどう発信するか。」を考えながら教育活動に取り組みま
す。そして，
どの児童生徒も「笑顔」があふれ続ける学校生活を送ることができるように教職
員一同頑張りますので，ご協力をお願い申し上げます。

「４年生でがんばりたいこと」 小学４年 鈴木 義礼君

ぼくが４年生になってからがんばりたいことは四つあります。
一つ目は習字です。ぼくは，字を書くことがあまり得意ではありません。それに習字で

字を書くともっと難しいので習字をがんばりたいです。
二つ目は算数です。４年生では新しい計算などが出ると思うし，わり算をもっと得意に

したいので，算数を頑張って分からないところがあったら，先生に聞けるようにしたいで
す。

三つ目はなわとびです。ぼくはあやとびや交差とびや二重とびなどが上手にできません。
きちんとできるのが，後ろ回しとびと前回しとびだけなので，あやとびや交差とびや二重
とびなども上手にできるようにしたいと思います。毎日家に帰ったら１０回ずつとんで練
習したいです。

四つ目は早起きです。ぼくは，朝早く起きることがとても苦手で毎朝，お母さんに起こ
してもらっていたので，起こされなくても起きられるように，
前の日に早く寝て，早く起きられるようにがんばりたいです。
そして，早起きしたら二度寝しないようにふとんからすぐ出て，
着がえるようにしたいです。がんばりたいと思います。

９時３０分に寝て５時３０分に起きたいです。
３年生のときの目標がきちんと達成できていなかったので，

４年生になったらきちんと達成したいと思います。

「１学期の抱負」 小学６年 柴生 珠妃さん

今年は，小学校の最高学年になりました。そこで，私はまず５年生の生活について振り返
ってみました。そして，反省点を見つけました。どうしてそんな反省点が出てきたのかを
しっかりと考えることで，今年，どんなことをがんばりたいのか分かってきました。私は
算数の計算や漢字を覚えることが苦手です。同じことを何度もすることが好きではなく，
一度習ったことも忘れてしまいがちです。５年生までの私は，できないと「苦手だから仕
方ない。」とあきらめ，そこで終わっていました。では，どうしたら忘れないのかと考え
たとき，ふと，「１年生の時に習った，足し算や引き算はなぜ忘れないのかな。」と思いま
した。もしかしたら生活の中で，いつも使っているからではないかと考えました。苦手な
計算も，料理や買い物など生活の中で使える知識としてどんどん使っていこうと思います。



そうすることで苦手意識をなくし，苦手を得意に変えていきたいです。
また，これから行事などで，みんなをまとめることがたくさんあると思います。私の理

想の６年生は，やさしくて，下級生を引っ張っていける存在です。やさしい人とは，どん
な人かというと，困っている人がいたら，すぐに助けてくれる人です。誰に対しても親切
な人です。人が嫌がることを絶対にしないで，相手の立場になって考えられる人です。注

意しなければならないときでも，どなったり，命令したりせず，
前向きで気持ちのよくなる声がけができる人です。下級生に「自
分もこんな６年生になりたい。」と思ってもらえる人になろうと
思います。そうすれば，下級生が６年生になったとき，きっと
優しい６年生になってくれると思います。そんなふうにつなが
っていけば，浦戸小中学校が楽しい学校になると思います。
今回の休校のように何が起こるか分かりません。小学校最後の
１年間を後悔のないように自分から行動していこうと思います。

「２年生での目標」中学２年 佐藤うららさん
私は今日から中学２年生になります。私が中学２年生の１年間で頑張りたいことは三つ

あります。
一つ目は部活動です。理由は１年生の部活動の大会であまり良い結果を出せず，悔しい

思いをしたからです。部活動はなるべく休まず，真剣に取り組んで，強くなって，中総体
や新人戦でベスト８まで残れるように頑張ります。

二つ目は賞をたくさんとれるように何事も頑張っていくことです。それによって自分の
視野が広がると思ったからです。陸上大会やバドミントンの大会，絵のコンクール，書き
ぞめなどに力をそそいでいきたいです。一番頑張って賞を取りたいのは陸上大会です。な
ぜなら，１年生の時の陸上大会で５位という悔しい結果で終わったからです。今年は２位
までに入り，，県大会に出場できるように頑張りたいです。

三つ目は後輩に尊敬される先輩になることです。理由は，後輩に尊敬されるような２年
生になれば，先輩からも頼りにされる後輩になれると思ったからです。なので，尊敬され
る先輩になれるように，部活動では優しく，丁寧に教えてあげて，後輩に「あれやって，

これやって」と指示するのではなく，先輩らしく自分が先に
動いて教えてあげられるようになりたいです。
すぐに尊敬される先輩になることは難しいと思いますが，

努力したいと思います。
そして，中学２年生は，先輩も後輩もいるという難しい状

況ですが，今日から中学２年生になるので，少しずつ成長し
ていきたいです。

「最上級生として」中学３年 西村 和羅さん
私達，中学３年生は最上級生になり，学校のリーダーになりました。最上級生として頑

張りたいことが三つあります。
一つ目は，勉強と生活を両立することです。中学３年生になり，勉強が難しくなります。

また，２年生の３学期の後半は授業ができないまま，終わってしまいました。その中で，
何かと理由をつけるのではなく，自分で学習をして３年生の勉強にのぞみたいです。生活
面では，自分の体調管理をしっかりとして勉強面と両立させたいです。

二つ目は視野を広くすることです。今までは，自分の役割で精一杯になってしまい，周
りが見えなかったので，自分のことで精一杯にならないで，余裕をもって自分の役割を
果たし，周りを意識して取り組みたいです。
三つ目は，最上級生としての自覚をもつことです。委員会でも，普段の生活でも他人任

せにせず，自覚をもって行いたいです。
中学３年生にただなったのではなく，学校全体のリーダー

として，みんなをまとめるリーダーになることを意識して，
自覚をもって生活したいです。

中学３年生でも，仲間と協力し，支え合って 活動したい
です。



新しい仲間が増えました！

今年度，１１名の児童生徒が転入学しました。よろしくお願いします。

<浦戸小学校>
1年 伊藤 汐音（いとう しおね ）さん
1年 佐々木柊太（ささき しゅうた）くん
1年 佐沢理太郞（さざわみちたろう）くん
1年 丹野 希駈（たんの きく ）くん
4年 佐々木菜沙（ささき なずな ）さん

<浦戸中学校>
1年 内海 太豊（うつみ たいほう）君
1年 遠藤 元 （えんどう げん ）君
1年 大和田敢太（おおわだ かんた）君
1年 早坂 美晴（はやさか みはる）さん
1年 本郷 幸陽（ほんごうさちはる）君
1年 本地那々子（ほんじ ななこ ）さん

【５月(皐月)の主な行事予定】
※現段階での予定です。変更時は，お知らせします。

１（金）臨時休業日

３（日）憲法記念日

４（月）みどりの日

５（火）こどもの日

６（水）振替休日

７（木）児童生徒会入会式，小１適応期間（～１３日まで）

８（金）標準学力検査，スクールカウンセラー来校日

１１（月）防災強化デー

１２（火）朝会①浦戸スタンダートについて

２６（火）アサリ採取

２７（水）ふれあい遊び，児童生徒会総会，アサリ採取予備日

２９（金）スクールカウンセラー来校日

※コロナウイルス感染拡大防止のため，５月に予定して

いた運動会は中止とします。後日，運動会に代わる活動

を行う予定です。時期，内容は未定です。

※内科検診，耳鼻科検診等の健康診断も延期となります。

時期については２学期以降の予定です。

５月２６日（火）は
「アサリ採取」の日です

１０時２０分から
１２時１０分まで長
浜で行う予定です。



入学式 誓いの言葉

暖かな日差しと共に，島に吹く潮風が心地よく感じられる今日の佳き日に，私たち
小学生４名と中学生６名は，晴れて浦戸小中学校に入学することができました。

新型コロナウイルスの危険が広がる中で，命の安全を第一に考えて規模を縮小する
という形で，私はこの３月に浦戸小学校を卒業しました。ほっとした気持ちと中学生
になる期待とで胸がいっぱいでした。

中学生になるにあたって，私が特に力を入れて取り組みたいことを考えました。
一つ目は、数学の学習です。小学校の算数では，計算の基本的なことを行ってきま

した。中学校では学習内容がさらに難しくなるので，しっかりノートにまとめて今ま
で以上に頑張りたいと思います。

二つ目は部活動です。小学校の時に部活動体験で先輩方といっしょに練習しました
が，今度は部員として活動に取り組むこととなります。今まで以上に努力し，細かい
ところまで練習して試合で結果を出せるようにしたいと思います。

三つ目は生活です。中学校では小学校と授業時間が変わります。中学校では，浦戸
小学校で身に付けた，常に時間を見て行動することや，次の時間の準備をしてから休
み時間に入るようにすることを忘れず，早く中学校の生活に慣れたいです。

私はこれら三つの目標を達成するために，どんな時にもクラス全員で力を合わせ，
みんなで協力し合える学級を作っていきたいと思います。

これからの中学校生活では，わからないことがたくさん出てくると思います。先生
方や先輩方にご迷惑をおかけすることもあると思いますが，先生方の話をよく聞き先
輩方を良いお手本として，何事にも積極的に取り組める中学生になりたいです。

これからの三年間，浦戸小中学校の生徒として日々努力を重ね向上することを誓い
新入生の誓いの言葉といたします。

令和２年４月８日

新入生代表 内海太豊

５月７日が学校再開の日となります。これからの２週間，コロナウイルスの感染症か
ら体を守る行動をとり，健康と安全に留意してお子さんが過ごせるように配慮してほし
いと思います。

宮城県でも特惜法第４５条第１項に基づき，県民に対し，生活の維持に必要な場合を
除き，外出の自粛を要請しています。

特に，以下の３点をご家庭で心掛けてください。

○やむを得ず外出する場合でも「密閉」「密集」「密接」を避けること。
○こまめな手洗い，消毒
○マスクの着用

７日には浦戸小中学校の児童生徒が元気に登校してくることを教職員一同願ってま
す。ご協力をよろしくお願いします。


